
Groupe scolaire PONTS JUMEAUX

Ecole Maternelle et Elémentaire PONTS JUMEAUX    

1 rue Henri Docquiert

31200 Toulouse

Tel : 06 64 58 67 19

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE

 mardi 18 juin 2024 18h00

Etaient présents au Conseil d’école de ce jour :

Madame Verrier Laurence directrice de l’établissement

L’équipe enseignante :

Lalu Pauline, Binson Isabelle, Bignon Charlotte, Le Cann Cécile, Vigié Valérie, Carré Sabrina, Vigié Valérie, Rumin Véronique, Adeline Robert,

Soum Nathalie, Mora Suero Lydia, Ferrand Auriane, Sémézies Chloé, Simon Pauchet, Kevin Couturier.

Directeur(ices) des CLAE : Mme Ruffien Véronique, M.Salettes Stéphane,

Représentants des parents d’élèves élus :

Mesdames : ALBARAO Isabelle, ANDRIEUX Laure, GALLOY Séverine, MONNOT Pauline, TAMINNE Sophie, LEMONNIER Ninon, FERNANDEZ

Sandra, FLECKENSTEIN Sophie, LOUIS Célia.

Messieurs : MACHOT Camille, TESTA Clément, BOUCHE Arnault.

Représentant mairie délégué aux affaires scolaires :

Absents :

Excusés : IEN : Mme Dubié Karine

Psychologue scolaire : Oiry Viviane

Maire de quartier Mme Dufraisse

Mme Cathy Freundenthal,

Mme Faure-Rolland Virginie

Mme Laura Jubin

A l’ordre du jour les points suivants sont abordés :

- Prévisions effectifs rentrée

- l’équipe enseignante

- Rentrée 2024/2025

- organisation pédagogique 2024/2025

- Travaux en attente 

- Problème avec les trottinettes et vélos

- Bilan coopérative

- fête école

- Bilan de l’année :

- Projets réalisés,

- actions mises en oeuvre 

- sorties pédagogiques 

- Bilan A.P.C

- Bilan EILE

- Bilan CLAE élémentaire et CLAE

maternelle 

- jardin pédagogique : bilan

- labellisation G2024 le Stade

Toulousain

- ETAPS 2024/2025

- aide aux devoirs : maison de quartier

- questions diverses parents d’élèves élus



Points à

l’ordre

du jour

Compte-rendu

Remarques

Prévisions et

effectifs

Effectifs

2023/2024

TPS 0

PS 42

MS 42

GS 40

CYCLE 1 124

CP 40

CE1 30

CE2 49

CYCLE 2 119

CM1 38

CM2 46

CYCLE 3 84

élémentaire 203

Total 327

Prévisions par niveau

2024/2025

TPS 3

PS 40

MS 43

GS 41

CYCLE 1 124

CP 46

CE1 41

CE2 32

CYCLE 2 119

CM1 51

CM2 41

CYCLE 3 91

élémentaire 210

Total 334

Equipe

enseignante

Nous sommes dans l’attente d’une réponse pour une éventuelle fermeture en élémentaire. Réponse le 8 juillet 2024. Nous

allons donc faire une répartition pédagogique à 8 classes et une autre à 9 classes.

C’est pour cette raison que nous ne pouvons donc pas donner la répartition pédagogique pour la rentrée 2024 dès

maintenant.

Mme Rumin, Mme Lalu, Mme Pujol et Mme Vigié quittent l’école.

Elles sont remplacées par Mme Mouly Anne, peut-être Mme Seyler Betty, pour l’élémentaire et Mme Kreuer Laetitia et Mme

Antilio Elodie.

En cas de fermeture à l’élémentaire, Mme Seyler sera nommée sur une autre école.

Rentrée

2024/2025

La rentrée scolaire aura lieu le LUNDI 2 septembre 2024.

Les élèves de Petite section feront une rentrée le 2 septembre à 9h30. Les autres niveaux à l’horaire habituel.

Un mail sera envoyé la semaine de la pré-rentrée.

Les listes de fournitures seront distribuées aux élèves. Elles seront également envoyées par mail et affichées à l’entrée de

l’école.



Organisation

pédagogique

2023/2024

Nous ne pouvons donc pas donner la répartition pédagogique pour la rentrée 2024.

Cette organisation a été choisie en tenant compte du projet d’école mais aussi de la connaissance des cohortes d’enfants. Le

choix a été fait, comme les années précédentes, de donner la priorité à l’équilibre des classes. Comme cette année et suite

aux directives ministérielles, les classes contenant des GS, CP ou des CE1 ne doivent pas être à plus de 24 élèves.

La constitution des classes se fait en prenant en compte de nombreux critères et l’équipe entière y passe de longues heures.

Toutes les catégories d’élèves sont réparties de manière homogène dans toutes les classes.

Travaux et

finitions

Travaux :

Pendant les grandes vacances, il n’y aura pas d’ADL à l’école, en raison de travaux sur l’électricité.

- fuite au niveau du préau : devant le bureau de la direction maternelle.

- L’alarme.

- Les tablettes à l’entrée des classes.

- Les vitres.

- Les clayettes ne s’ouvrent pas ou ne se ferment pas.

- Le revêtement de la cour ( sol amortissant) : il a été demandé que cela soit remplacé par des copeaux de bois.

Problèmes

avec vélos et

trottinettes

Il est rappelé aux parents que les trottinettes électriques sont interdites avant 14 ans.

Coopérative

scolaire

Comptes : environ 4056,01 euros.

La coopérative pourra financer des projets l’année prochaine.

Fête de l’école

Elle aura lieu le 28 juin. Il y aura quelques chants des maternelles et des élémentaires. Puis, une kermesse avec quelques

stands et un repas partagé.

Elle commencera à 18h45. Les élèves vont chanter quelques chansons.

A la suite du spectacle, possibilité pour les parents de partager un repas.

Bilan de

l’année :

projets,

actions et

sorties

pédagogiques

Maternelle :

- suite du projet de l'année autour du vivant avec les thèmes de l'alimentation, des émotions abordés dans toutes les classes

- sortie au théâtre des Mazades le 5 avril pour visionnage d'un spectacle de danse/manipulation d'objets (Feuilles)

- partenariat avec la classe de CM2 de Mme SOUM pour nous accompagner sur le projet d'élevage de poussins

- 2 sorties au quai des petits ont eu lieu pour les GS des classes verte, bleue et orange dans le cadre d'un passeport pour l'art

(mairie de Toulouse)

- Tous les GS ont participé à un petit cycle d'initiation au rugby au Stade Toulousain

- stage massé de natation pour tous les GS

- les 5 classes de maternelle ont accueilli mardi 18 et mercredi 19 les futurs élèves de PS pour une petite intégration dans les

classes

- à venir : jeudi 20 juin sortie à la ferme des éco-tondeuses pour toute l'école

- à venir : présentation d'un spectacle de danse sur le thème des émotions par les classes violette (24 juin), verte (25 juin) et

orange (27 juin) et de chants par la classe jaune (1er juillet)

- à venir : petit-déjeuner avec les parents d'élèves le 3 juillet matin (avec préparation par les élèves la veille)

- projet passerelle GS/CP 

les GS ont été manger plusieurs fois à la cantine élémentaire, puis ils ont passé une après-midi dans une classe de CP. Ils

ont également eu un temps d'échange avec des petits groupes de CP pour pouvoir leur poser des questions. Ils ont assisté à

un spectacle de musique réalisé par les CP

- Toutes les classes de maternelle sont allées au Muséum d’Histoire Naturelle.

Cycle 2 :

Les cycles 2 ont poursuivi les projets de rugby et de chorale.

Les classes qui ont obtenu un passeport pour l'art ont clôturé leur parcours avec une représentation devant les autres classes

ou vont participer au festival du printemps. 

Certaines classes ont effectué des sorties culturelles à l'espace Saint -Cyprien et au Muséum de l'histoire naturelle ou ont

bénéficié d'un intervenant en musique. D'autres classes sont allées à la ferme. 

Différents spectacles auront lieu pour certaines classes de cycle 2. Vous serez avertis prochainement.

Cycle 3 : intervention « égalité filles garçons » avec comme partenaire la FCPE.

CE2-CM1 : Sortie à la cinémathèque pour la projection du film d'animation 

CM2 1 : projet élevage de poussins avec restitution du projet aux maternelles au fur et à mesure de leur projet

- visite de l’infirmière scolaire pour parler de la puberté avec les filles et garçons séparés les 3 et 4 juin

- visite du collège le 11 juin 

- sortie cité de l’espace le 21 juin

- projet écriture de conte mythologique collaboratif 

- projet écriture de lettre d’encouragement aux sportifs des JO 

- rugby et bpjep’s 

CM2 2 :

2 sorties biodiversité dans des parcs

- projet "slam ta vie au théâtre" dans le cadre des parcours urbains : représentation au théâtre le Fil à Plomb, devant les

parents des scénettes écrites par les élèves

A venir : cité de l'espace

Des élèves de 6
ème

sont venus présentés leur vie de collégien. Les CM2 ont apprécié ces interventions. Ils ont pu facilement

poser des questions.



Bilan APC

Pour la maternelle : remédiation

CP : remédiation

CE2 : remédiation et jeux coopératifs.

CE2/CM1 : exposés

CM2 : Mme Soum : lecture fluence

CM2 : remédiation

BILAN EILE

● Les inscriptions de l’année 2023-2024 :

Nombre de

groupes

Les niveaux inscrits

Total
CE1 CE2 CM1 CM2

G1 - - 4 10 14

G2 5 7 - - 12

26

Nombre d’heures par semaine :

● 1h30 pour le groupe 1 (CM1-CM2) de 16h à 17h30 dont une pause goûter de 30min.

● 1h pour le groupe 2 (CE1-CE2) de 17h30 à 18h30.

● Le jour de cours cette année est le mardi.

● Le début du cours :

cours de langue arabe a commencé cette année à l’école Ponts Jumeaux le 09/01/2024

● L’assiduité des élèves : de 09/01/2024 au 11/06/2024

G1 : 80,82%

G2 : 90,35%

● Les enseignements :

Les enseignements portent sur les quatre compétences de niveau A1 (CECR) :

● La compréhension de l’orale : écouter

● La production de l’oral : parler

● La compréhension de l’écrit : lire

● La production de l’écrit : écrire

Les thèmes abordés : faire connaissances (présenter /se présenter), dire son âge, dire au revoir, d’où il/elle vient, sa ville,

parler de ses émotions, comment il/elle va, parler de la famille/ parler de l’école, les jours de la semaine, les mois, les

nombres, les couleurs…

Chaque élève a un porte vue où il/elle garde les fiches des activités travaillées en classe.

Les modalités de travail sont diversifiées : activités ludiques et numériques (jeux, quiz..) afin d’augmenter la motivation des

élèves et assurer leur implication dans le cours.

● Les conditions de l’enseignement :

Le climat scolaire est très positif, les élèves de ce cours ont montré leur engagement et leur implication dans l’apprentissage

de la langue arabe. Les locaux qui me sont octroyés sont propices à la mise en œuvre de mon enseignement. A cette

occasion je tiens à remercier la directrice de l’école Mme Verrier et toute l’équipe pédagogique et la directrice de CLAE pour

leur collaboration.

Bilans CLAE

Bilan CLAE élémentaire :

30 matin 181 midi 87 mercredi 129 soirs

L’équipe est plutôt contente malgré les difficultés de recrutement. Depuis avril, l’équipe est complète.

A la rentrée, 12 personnes seront présentes sur les 14 actuelles. Cela est plus facilitant.

En ce qui concerne, ONE, le directeur adjoint a trouvé un peu de temps pour alimenter le site. Depuis le vol de l’appareil

photo, c’est plus compliqué d’alimenter le site.

Au niveau des projets et des animations, beaucoup d’implication de la part des élèves : danse, pep’s Lance ta Balle (Maire de

Toulouse en partenariat avec l’association baseball du Stade Toulousain), arts plastiques, rencontre intergénérationnel,

batucada, un club échec, club sport les passerelles maternelles et collèges. 126 enfants inscrits à 1 club au moins. Environ

60 pour cents d’enfants inscrits.

Les journées à thème ont bien fonctionné. Cela sera repris l’année prochaine. Les valorisations des différents clubs ont

commencé cette semaine.

Nouveauté l’école maternelle Béarnais a pu venir 3 fois cette année. Un livret d’accueil a été distribué aux GS.

Pour les serviettes en tissu, le retour est positif. Les élèves se sont bien habitués. Les parents ont bien participé pour le

lavage des serviettes. L’équipe cherche à augmenter la participation des familles au lavage des serviettes. Il faudrait toucher

un plus grand nombre.

Un questionnaire a été mis en ligne pour avoir un retour sur le CLAE. Le retour est plutôt satisfaisant. Les familles aimeraient

avoir un meilleur retour sur les projets et une meilleure proposition de formation pour les animateurs.

Jardin

pédagogique

Le jardin pédagogique fonctionne toujours.

Pour l’année scolaire prochaine, il faudra cotiser aux Agribains afin qu’ils puissent venir nous aider quand le besoin s’en fera

ressentir. Cette année, les semis n’ont pas fonctionné.

Labellisation

G 2024

C’est la fin de la labellisation JO 2024. Nous essayons d’organiser une rencontre avec les CM2. Nous attendons la

confirmation. Mais, nous allons continuer notre partenariat avec le Stade Toulousain l’an prochain.

ETAPS :

Année scolaire

2024/2025

Il a été demandé la natation pour tous les niveaux de l’élémentaire et de la Grande Section.

D’autres demandes ont été faites: judo gymnastique, athlétisme. Nous aurons les réponses à la pré-rentrée.

On poursuit le partenariat avec les BPJEP’S.



Rendez-vous

parents/

enseignants

Ils ont lieu en ce moment.

Les enseignants ont soit mis un planning en place, soit ils ont demandé à certains parents un rendez-vous.

Aide aux

devoirs :

Maison de

quartier

11 bénévoles, 2 sessions individuelles par semaine, mardi et jeudi. 26 élèves ont été accueillis cette année. Il y a une

progression du nombre d’élèves. Les inscriptions se feront à partir du 2 septembre. Il manque un retour des familles aux

bénévoles. Un goûter sera organisé le 2 juillet.

Combien d’élèves peuvent être accueillis ? Une trentaine d’élèves environ peuvent être accueillis.

Questions des

parents

L’alarme PPMS : les classes seront dotées d’un boîtier qui permettra d’alerter en cas de PPMS risque chimique, intrusion.

Les enseignants pourront prendre ce boîtier quand ils seront en sortie. Ainsi, ils seront alertés en cas de risque.

Le stockage de vélos : il est difficile de garer des vélos dans le local. C’est dommage car cela dissuade les familles. La

personne en charge des travaux a cherché des possibilités pour améliorer les conditions de stockage mais il n’y a pas de

possibilités à l’intérieur de l’école.

La directrice va faire une demande pour installer des racks à trottinettes à l’extérieur de l’école.

Les classes découvertes : les familles aimeraient qu’il y ait des classes découvertes. Il a été expliqué aux familles les

difficultés d’organisation, de moyens. La mairie a une offre insuffisante.

Natation : pourquoi les CE2 ne font-ils pas natation ?

Collège : L’équipe enseignante alerte sur le fait que peu de parents se sont déplacés lors de la rencontre avec le principal du

collège Nougaro.

Evaluation Ecole : aucun retour suite au mail de la directrice pour demander quand aurait lieu le retour des évaluateurs.

Manque d’ATSEM : il manque des personnes. Que peuvent faire les parents pour venir en aide ? Il faudrait demander uen

audience aurpès de Mme Lalanne Laubadère.

One : utilisation de ONE en maternelle. Les familles qui ont des enfants où ONE est utilisé sont satisfaites.

CLAE MATERNELLE : un bilan sera fait en septembre.

Date des sorties scolaires : il est rappelé aux enseignants de ne pas oublier de préciser si leur présence est retenue ou

pas pour les sorties. Ce serait bien de communiquer les dates de sortie en amont afin que les parents puissent se libérer.

Les sanitaires extérieurs : la qualité du nettoyage des sanitaires est à améliorer. Normalement le nettoyage est 1 fois par

jour, et plusieurs vérifications sont faites.

CLAE élémentaire : possibilité de ramener les enfants sur le temps du midi pour un rendez-vous médical ? Normalement

c’est possible.

Réunion de rentrée : L’association des parents aimerait pouvoir se présenter aux familles.

L’association remercie le CLAE et l’équipe enseignante pour sa bienveillance.

Procès verbal de la réunion du conseil d'école du 18/06/2024

Le secrétaire de séance La directrice

Sabrina Carré Laurence Verrier


